
第１回豊明市高齢者福祉計画策定・推進委員会議事要旨 

 

１ 日 時 令和３年１１月１７日（水）午後２時から午後３時１０分まで 

 

２ 場 所 豊明市商工会館１階イベントホール 

 

３ あいさつ（健康福祉部長） 

 

４ 委嘱状交付式（机上配布） 

 

５ 議題及び議事概要 

（１）正副委員長の選出 

    委員長選出：輪倉委員、副委員長選出：嘉戸委員 

（資料１ 豊明市高齢者福祉計画策定・推進委員会運営規則） 

（資料２ 豊明市高齢者福祉計画策定・推進委員会委員名簿、各部会名簿） 

（２）部会の所掌事務（資料３） 

（３）第７期高齢者保健福祉計画・介護保険事業計画等の事業総括 

①「高齢者福祉サービス事業」（資料４） 

②「老人福祉事業」（資料５） 

③「地域支援事業」（資料６） 

④「介護保険事業（保険料等）」（資料７～９） 

以上資料事前配布による実績報告 

  ⑤豊明市の取り組み状況等の説明（資料１０） 

 

【質疑応答】 

委員 

保険料や認定結果、サービス等について、豊明市に住んでいて良かったという意見

が多いか、クレームが多いか。 

事務局 

保険料に係るクレームはある。認定に係るクレームもあり、制度に則って認定調査

や審査会を実施しているが、ご本人やご家族の認識とズレが生じることはある。た

だし、審査請求になった事例はない。 

 



委員長 

制度そのものに違和感を覚えることもあると思う。今後、クレームや相談の内容を

取りまとめ、本会議で示していただければ、より良い対応が可能になるのではない

かと思うので、今後検討して欲しい。 

 

委員 

資料６を見ると、３か所の地域包括支援センターの地域ケア個別会議の件数や相談

件数に差があるように見える。 

 

事務局 

地域ケア個別会議の件数等に関しては、カウント方法についてバラツキがないか各

地域包括支援センターへ確認したい。 

なお、地域の特性等を考慮し、第８期より前後町を南部地域包括支援センターから

中部地域包括支援センターへ移管した。 

≪地域包括支援センターの相談等の件数について≫ 

後日確認したところ、各地域包括支援センターにおいて、相談等の件数のカウント

方法が異なっていることが明らかになったため、今後は集計基準を統一する。 

 

副委員長 

新コロナウイルスの影響についてはどうか。影響がある場合、それを鑑みて第８期

計画について修正をかける予定はあるか。 

 

事務局 

給付費は例年４％程度の伸びで推移しているが、令和２年度は１．４％程に留まっ

ている。これは、新型コロナウイルスの影響により、認定の申請を控えたり、サー

ビス利用を控えたということが影響していると考えている。ただ、計画について直

ちに修正する予定はなく、今後の動向を見ながら必要があれば是正を検討していき

たい。 

 

委員 

地域包括支援センターに相談に行きたいという意識はあるが、施設の奥まった所に

あり、市民には行きづらい、目に留まりづらい雰囲気がある。空き店舗等の目立つ

場所に事務所を構える予定はないか。 



 

事務局 

地域包括支援センターと相談して、市民が相談しやすい環境づくりに努めていきた

い。 

 

６ 出席委員   １３名 

７ 傍聴者     ０名 

 


